

Abril

Santa Julia Billiard



Fundadora y primera superiora general de la Congregación de las Hermanas de Nuestra Señora de Namur, nació el 12 de julio de 1751, murió el 8 de abril de 1816, en la casa matriz de su instituto, Namur, Bélgica.

El fin del instituto era el cuidado espiritual de los niños y la formación de catequistas. Fue la primera congregación religiosa moderna sin distinciones entre las religiosas. Pronto ingresaron al instituto algunas candidatas, se abrió un orfanato y se inauguraron clases nocturnas de catecismo. Julia decía: “ Pensad cuán pocos sacerdotes hay actualmente y cuántos niños necesitados se debaten en la ignorancia. Tenemos que luchar para ganarlos para Cristo”

Resaltaban en ella atributos como la fuerza ante la adversidad, la capacidad fundadora, la docencia en el catecismo y la entrega de amor al prójimo.

Desde joven demostró una especial piedad por los enfermos y los necesitados, con nueve años hace la primera comunión y también se confirma con el permiso del sacerdote Dangicourt, su calidad humana y su profundo sentido de piedad, son bien vistos por los clérigos, era tal su devoción que hizo su voto de castidad a esa edad. Tras las persecuciones a los religiosos fervientes en 1789, es forzada a huir a Compregne.

Santa Julia, víctima de un atentado con arma de fuego, quedó paralítica por veintidós años, postrada en cama. Durante ese tiempo, al recibir la diaria comunión, Julie hacía provecho de una excepcional don para rezar, y permanecía en contemplación durante cuatro o cinco horas diarias. El resto del tiempo lo destinaba a confeccionar manteles y encajes para el altar, y a la catequesis de los niños del pueblo, a los que reunía alrededor de su cama, prestándoles particular atención a los que se preparaban para su Primera Comunión.